

Portal de Tranparencia del Instituto de Previsión Social de la Fuerza Armada.

Contraalmirante Juan Antonio Calderón González.

Institución: Portal de Tranparencia del Instituto de Previsión Social de la Fuerza Armada.

Comité, Junta, Consejo u otro: Consejo Directivo

Nombre: Contraalmirante Juan Antonio Calderón González.

Teléfono: 2234-7205

Email: gerente.general@ipsfa.com

Cargo: Gerente General.

Dirección: Alameda Roosevelt y 55 avenida norte, Torre el Salvador, San Salvador.

Curriculum:

CONTRAALMIRANTE

JUAN ANTONIO CALDERÓN GONZÁLEZ.

ESTUDIOS REALIZADOS:

Ingresó a la Escuela Militar "Capitán General Gerardo Barrios" en el año de 1981, de donde fue misionado para realizar estudios en la Escuela Naval de Venezuela, graduándose como Oficial Naval y con el título de Licenciado en Ciencias Navales en Administración y Logística en 1985.

En 1991, fue becado al Instituto Europeo de Estudios Marítimos en España, donde se graduó con el título de Máster en Dirección de Empresas Marítimas en 1992.

En 1995, recibió el título de Oficial de Estado Mayor de la Escuela de Comando y Estado Mayor "Doctor Manuel Enrique Araujo", donde también obtuvo el título de Profesor Militar en Historia Militar y Estrategia en 1997.

Se graduó del X Curso de la Defensa Nacional en el año 2005 y del XV Curso de Seguridad y Desarrollo Nacional en el año 2006, ambos en el Colegio de Altos Estudios Estratégicos (CAEE) en San Salvador.

En el año 2007, fue misionado para estudiar en el Colegio Industrial de las Fuerzas Armadas de la Universidad de la Defensa Nacional en Washington DC, Estados Unidos de América, donde se graduó con el título de Máster en Ciencias, en Estrategia de Recursos Nacionales, con especialidad en Finanzas.

EXPERIENCIA LABORAL:

Su primer destino fue la Fuerza Naval, donde fungió como Segundo Comandante y como Comandante del Buque Guardacostas 11 hasta 1990, desempeñándose ese mismo año como Auxiliar en la Jefatura de Operaciones del Estado Mayor General de la Fuerza Naval.

En 1991, fue trasladado como Instructor al Centro de Estudios de la Fuerza Armada (CEFA). En 1992, fue destacado en la Jefatura de Operaciones del Estado Mayor General de la Fuerza Naval y fungió como Profesor de Administración de Personal en la Escuela de Comando y Estado Mayor "Doctor Manuel Enrique Araujo".

En 1993, fue designado en el equipo fundador del Colegio de Altos Estudios Estratégicos (CAEE) colaborando en la Jefatura Académica de dicho colegio. En 1995, en la Escuela de Comando y Estado Mayor "Doctor Manuel Enrique Araujo" se desempeñó como Secretario de Estudios y como Jefe de Estudios de la misma.

En 1996, fue destacado a la Base Naval como Jefe de la Sección N-4 "Logística".

También durante 1996, fue designado en el equipo fundador del Centro de Entrenamiento Táctico Computarizado (CETAC), colaborando en el Departamento de Planificación de dicho centro.

En 1998, fue trasladado como Coordinador del Área de Presupuesto en la Dirección Financiera Institucional del Ministerio de la Defensa Nacional, en donde llegó a ser nombrado Director Financiero Institucional en enero del año 2001.

En el año 2008, fue nombrado Director del Hospital Militar Central y como Miembro del Consejo Directivo del Instituto de Previsión Social de la Fuerza Armada (IPSFA).

En el año 2009, fue trasladado como Jefe del Conjunto I "Personal" del Estado Mayor Conjunto de la Fuerza Armada. En julio del mismo año, recibe nuevamente la Dirección Financiera Institucional del Ministerio de la Defensa Nacional.

En agosto del año 2010, fue designado Comandante de la Flota en la Fuerza Naval, en donde fue nombrado como Jefe del Estado Mayor General en enero del año 2011. En ese mismo año fue designado como Miembro de la Junta Directiva de la Comisión Ejecutiva Portuaria Autónoma (CEPA) y como Miembro de la Comisión Trinacional para el Golfo de Fonseca (mesa de Defensa y Seguridad) hasta diciembre del año 2015.

En febrero del año 2012 fue destinado como Inspector General de la Fuerza Armada.

En agosto del año 2013 fue nombrado Subjefe del Estado Mayor Conjunto de la Fuerza Armada. Pasando a la Situación de Retiro en diciembre del año 2015.

Desde el año 2016 colabora como Catedrático de Liderazgo y Ética Profesional en la Escuela Militar "Capitán General Gerardo Barrios".

En julio de 2017 fue nombrado como Gerente General del Centro Farmacéutico de la Fuerza Armada (CEFAFA).

En septiembre del año 2017 fue incorporado como Académico Activo en la Academia de Historia Militar de El Salvador.

Actualmente se desempeña como Gerente General del Instituto de Previsión Social de la Fuerza Armada (IPSFA).